
  

第４３回経営協議会議事録 

 

１.日 時  平成 27 年 1 月 28 日（水） 13 時 30 分～14 時 30 分 

２.場 所  ホテルクラウンパレス浜松３階「松の間」 

３.出席者  中村（議長）、伊藤、上杉、猿田、篠原、永井、御室、村本、鈴木（修）、前田、

晝馬、今野の各委員 

陪 席  小出理事（教育・国際交流担当）・副学長、針山副学長（情報・図書館担当）、

蓑島副学長（研究担当）、西山監事、津田監事 

 

４.議事要旨の確認 

第 42 回経営協議会議事要旨（案）を原案どおり確認した。 

 

５.議 事 

(１)第２期中期計画の変更（案）について 

議長から、第２期中期計画の変更（案）についての説明後、蓑島副学長から、本学

が予定している大学改革及び機能強化の詳細について説明があり、審議の結果、原案

どおり承認した。 

(２)目的積立金使途計画の変更（案）等について 

前田理事から、支出金額の変更に伴う平成 22 年度分目的積立金の使途計画の変更

（案）及び機能強化関連設備等の整備を行うことを目的とした平成 25 年度目的積立金

の使途計画（案）について説明があり、審議の結果、原案どおり承認した。 

(３)規則の改定について 

   総務課長から、職員給与規程の改正、諸料金規程の改正及び病院諸料金規程の改正

について説明があり、審議の結果、原案どおり承認した。 

(４)報告事項 

  平成 27 年度概算要求の内示について 

前田理事から、平成 27 年度概算要求の内示及び事業内容について報告があった。 

(５)その他 

  ①運営費交付金の見直しについて 

前田理事から、運営費交付金の見直しについて説明があった。 

  ②経営協議会の開催日程等について 

学長から、次回経営協議会の予定及び平成 27 年度経営協議会開催日程（案）につ

いて説明があった。 

 

次回の経営協議会について（平成 27 年 3 月 25 日開催予定） 



  

※学外委員からの主な意見（○：学外委員の意見等、◆本学側の意見・説明等） 
議事（１）第２期中期計画の変更（案）について 

○光トモグラフィを用いた研究とは、どういったものなのか。 
◆乳腺腫瘍、動脈硬化について蛍光薬を創薬し、光ＣＴにて診断を行うことを検討してい

る。また、脳深部の情報についても光ＣＴの活用を考えている。 
○光トモグラフィの世界第一人者を招聘するとのことだが、計画は順調なのか。 
◆先日開催した教育研究評議会でも承認されており、４月１日からの赴任が決定している。 
○競合する他の研究機関とは、連携して光医学の研究に取り組んでいくのか。 
◆産学連携が本学のキーワードでもあると考えているので、研究機関や企業と連携し、研

究を進めていく。 
○光医学教育推進センターの役割はどういったものか。 
◆既存の学部講義、大学院講義を充実させるとともに、全学生に対し光医学の基礎となる

講義を実施する。また、現在実施しているシミュレーションコースに、光を用いた機器

のシミュレーションを盛込むことを検討している。 
議事（３）規則の改正について 

○病院諸料金規程における受託実習生等の受入れ料金については、どういった機関と比較

し、金額を決定したのか。 
◆近隣の医療機関だけでなく、他の国立大学法人も含めて比較し、金額を決定した。 

その他①運営費交付金の見直しについて 

○運営費交付金の配分は、現在３分類という意見もあるが、２分類（Ｇ型、Ｌ型）という

意見も一部には出ている。大学の今後にとって非常に重要な選択になると思うので、し

っかりと議論を行い、今後の方向性を見定めて判断してほしい。 
 


